

Das System

Wir alle darin eingebunden,
welchen Wert wir ihm geben,
die Liebe langsam verschwunden,
doch wir alle es gestalten.

Investitionen der Aktionäre,
auch der kleine Mann dabei,
wie ich mein Geld vermehre,
davon ich gut leben kann.

Der Glaube an die Liebe bei vielen verloren.
Welcher Sinn nun das Leben bestimmt,
was wird dadurch geboren?

Welcher Wert
dem Leben nun beigemessen?
Denkst du nach dem Tode
ist nichts mehr?
Wie wird das Leben nun gestaltet?

Was bringt das für Verhalten hervor,
nur nach dem Vorteil zu schauen?
Auf der Karriereleiter
empor zu streben, nach dem Gelde,
dann die Gier nach Macht.

Für viele wird das Ziel im Leben,
die Gestaltung der Macht.
So werden wir doch Vorbilder
mit unserem Handeln und Tun?

Die Zukunft so gestalten
für die Kinder auf Erden.
Für viele, das Gefühl
für andere Seelen verloren,
einfach sie übersehen, sich abwenden.

Sich selbst zum Herrscher auserkoren!
Hauptsache mir geht es wundervoll!
Nur nach seinen Bedürfnissen zu sehen,
sie mit allen Mitteln zu stillen,
fördert dieses das gegenseitige Verstehen?

Wollen wir diesen Lebensweg gehen?
In diesem System,
sind wir nur ein Zahnrad.
Hat die Güte, Herzenswärme,
Liebe noch einen Platz?

Jeder schaut nur, dass er gewinnt.
Was werden wir dabei verlieren?
Jeder vermag im Kleinen bei sich beginnen,
gestalten, formen, verändern das System.
Mag die Liebe doch Oberhand gewinnen,
oder magst du das nicht?

Welche Gedanken an deinem Grabe,
dein Leben
gewesen Dunkelheit oder Licht?

Welche Erinnerungen
an dich werden bleiben?

© J.M.Schönfeld 06.06.2002